

Laos - viel von gehört und endlich wahr

Donnerstag, 20. Mai 2010

Mittlerweile bin ich nun schon fast zwei Wochen aus Laos zurück und langsam verblassen die schönen Momente und Motive in meinem Kopf. Wie gut, dass ich 35GB an Fotos gemacht habe, das hilft mir mich wieder an den Urlaub zu erinnern ;-)

Da das mit den Bildern noch ein wenig dauern wird, gibt's zzt. wenigstens noch etwas aus Hongkong (meinVZ / studiVZ) und Macao (meinVZ / studiVZ) im VZ zu sehen. Im Sommer geht's dann nach Kenia, Litauen und Deutschland. Wir werden sehen. Und Fotos machen.